
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 225 del 29/09/2022

Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri PD Elena Bartolozzi, Monia 
Faltoni e Lorenzo Tinagli sul progetto “Oratorio dello Sport”

(Risponde Barberis Valerio)

    

Premesso che

Si  apprende  dai  quotidiani  che  la  società  FAIPO  ha  presentato  un  progetto  per  la  
realizzazione di un maxi centro sportivo denominato “Oratorio dello Sport” nell’area che va 
dal Cimitero di Chiesanuova a via della Pace;

Il progetto prevede 3 campi da calcio, 4 da calcetto, 7 da tennis, 15 da padel, una clinica 
sportiva, un albergo, parcheggio, verde pubblico, oltre a una parte commerciale con bar e 
ristorante;

Il centro polivalente si candida a riqualificare l’area, come affermato dal Presidente della 
Società FAIPO nell’articolo su La Nazione del 18 giugno 2022, e a soddisfare gran parte 
delle richieste degli sportivi pratesi oltre che di attrazione per persone fuori provincia.

Considerato che

I  terreni  interessati  dall’intervento  al  momento  sono  aree  verdi  tranne  un  rudere  in 
decadimento  confinante  con  il  marciapiede  in  via  Montalese  davanti  al  Cimitero  di 
Chiesanuova. La presenza di questo rudere pericolante impone la presenza di una barriera 
protettiva che occupa tutta la sede del marciapiede rendendolo impraticabile ai cittadini. 
Inoltre, questo impedimento non ha consentito all’A.C. il proseguimento della ciclabile di via 
Melis per collegarsi al sottopasso ciclopedonale della tangenziale;

L’area  interessata  posta  tra  le  frazioni  di  Maliseti,  Chiesanuova  e  Narnali  presenta  già 
criticità dal punto di vista della mobilità in particolare sulla rotatoria tra la tangenziale e via 
della Pace che vede lunghe code nelle ore di punta sia nella direttrice nord-sud che sud-
nord.

Interroghiamo la S.V. per sapere

- Se il progetto tiene in considerazione l’impatto sulla mobilità e presenta delle proposte di 
soluzione;

- Quale sarà l’intervento sul fabbricato pericolante che da anni inibisce il corretto uso del 
marciapiede e la possibilità del collegamento ciclabile via Melis – via Montalese – via 
Strozzi nell’ottica della ricucitura delle ciclabili che questa amministrazione sta portando 
avanti;
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- Qual è l’iter e le tempistiche per rispondere alla Società promotrice del progetto. 

Pagina 2 di 2


